

AWNI

Gubernur Al Haris: Program Ramadhan Ceria Bentuk Karakter Generasi Muda Jujur, Berani, Amanah dan Berintegritas

Soni Yoner - KERINCI.AWNI.OR.ID

Mar 26, 2024 - 01:02



JAMBI - Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos, MH menyampaikan bahwa

Program Ramadhan Ceria Jambi TV menerapkan nilai-nilai Al-Qur'an, sehingga terbentuk karakter generasi muda yang jujur, berani, amanah dan berintegritas tentang agama Islam kepada generasi muda, memperkuat identitas keagamaan generasi muda di Provinsi Jambi.

Hal tersebut disampaikan Gubernur saat Pembukaan Program Ramadhan Ceria Jambi TV Tahun 2024, dengan kategori Da'i Milenial dan Hafidz Cilik, memperebutkan Piala Gubernur Jambi, bertempat di Studio Utama Jambi TV, Senin (25/03/2024).

"Atas nama Pemerintah Provinsi Jambi, saya menyampaikan apresiasi kepada seluruh keluarga besar Jambi TV dan seluruh pihak yang terlibat atas inisiatif yang tinggi serta komitmen dalam menyelenggarakan Program Ramadhan Ceria disetiap bulan suci ramadhan secara berkelanjutan hingga tahun ini," ujar Gubernur Al Haris.

Dikatakan Gubernur Al Haris, Program Ramadhan Ceria Jambi TV Tahun 2024, dengan kategori Da'i Milenial dan Hafidz Cilik, sebagai inspiratif yang dilaksanakan ini menjadi ladang pahala bagi kita semua.

"Terima kasih kepada Jambi TV yang telah memberikan wadah yang tepat dalam memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang agama Islam kepada generasi muda, melalui program Da'i Milenial dan Hafidz Cilik pada bulan suci ramadhan ini," kata Gubernur Al Haris.

Menurut orang nomor satu di Provinsi Jambi tersebut Program Ramadhan Ceria Jambi TV dengan kategori Da'i Milenial dan Hafidz Cilik, sangat banyak manfaat dalam rangka mengembangkan SDM di Provinsi Jambi, dengan perlombaan ini sudah banyak hafidz-hafidz cilik atau da'i-da'i kecil yang hafal Al-Qur'an, diharapkan banyaknya sumber daya manusia yang berkembang melalui da'i-da'i cilik akan meningkatkan SDM yang tangguh kedepannya.

"Dengan adanya perlombaan ini bisa menjadi tempat bagi anak-anak kita yang mempunyai bakat, untuk mengembangkan kemampuannya sebagai da'i atau penceramah yang hebat dimasa mendatang. Dari sinilah kita uji kemampuan dan latihan sebagai pengasah mental yang hebat dan berkualitas," ucap Gubernur Al Haris.

Dalam kesempatan tersebut Gubernur Al Haris juga berharap kepada alumni da'i kecil ditahun yang telah sudah agar terus melanjutkan.

"Anak-anakku teruslah latihan, belajar dengan sungguh-sungguh, dengan tujuannya agar ilmu yang didapat bisa disampaikan ditengah masyarakat, juga bisa menambah penghasilan, sekarang ini kita undang penceramah sudah lumayan isi amplohnya, cukup bahkan bisa lebih," harap Gubernur Al Haris.

"Program TV seperti da'i dan hafidz berperan penting serta berpotensi menjadi sarana yang efektif dalam pembentukan karakter, memperluas pengetahuan agama dan menginspirasi generasi muda muslim/muslimah Provinsi Jambi untuk berkontribusi positif dalam masyarakat dengan berlandaskan pada nilai-nilai Islam," sambung Gubernur Al Haris.

Gubernur Al Haris juga menambahkan, melalui Program Ramadhan Ceria Tahun

2024 ini, anak-anak diberikan wawasan dan pemahaman tentang sejarah Islam serta ajaran-ajaran yang dicontohkan oleh Rasulullah dan relevansinya dalam konteks modern. "Acara ini membantu generasi muda mendapatkan tingkatan SDM dan penanaman nilai moral, etika dan tata cara ibadah yang penting, yang diharapkan dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari mereka sedari dini," tutup Gubernur Al Haris.

Sementara itu, Direktur Jambi TV Muhtadi Putra Nusa dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi Jambi melalui Gubernur Jambi H. Al Haris yang terus mendorong Program Ramadhan Ceria Jambi TV.

"Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Gubernur Jambi H. Al Haris yang terus mendorong Program Ramadhan Ceria Jambi TV setiap tahunnya dengan kategori Da'i Milenial dan Hafidz Cilik, dan memberikan hadiah paket umroh bagi peserta yang dinyatakan menang dalam lomba ini," kata Muhtadi.

"Selain itu Program Ramadhan Ceria Jambi TV ini juga memberikan pendidikan tentang nilai-nilai Al-Qur'an kepada generasi muda, dengan harapan mereka dapat memahami, mencintai dan menerapkan nilai-nilai Al-Qur'an, sehingga terbentuk karakter generasi muda yang jujur, berani, amanah dan berintegritas," tambah Muhtadi. (Diskominfo Provinsi Jambi/Sapra Wintani/Foto&Video: Harun Al Rasyid)